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 Erstellungsdatum 06.02.2002 

 Eingang 02:  
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Inhalt: 
 
Sowohl der Bauminister des Landes als auch der Chef der Staatskanzlei lehnten in den letzten Tagen 
eine Landtagsnutzung des wieder zu errichtenden Stadtschlosses mit deutlichen Begründungen ab. 
Daher frage ich den OBM: 
 
Was hat der OBM nach diesen sehr gegensätzlichen Grundüberzeugungen wichtiger 
Entscheidungsträger der Landesregierung unternommen, dennoch beim Wiederaufbau des 
Stadtschlosses die Landtagsnutzung zu favorisieren? 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 


